

BESCHLUSS

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 29. Oktober 2018

Bewerbungsgebühren an Hochschulen

Wir Freie Demokraten beobachten die Einführung von Bewerbungsgebühren an privaten Hochschulen und die Forderung nach Bewerbungsgebühren an staatlichen Hochschulen.

Wir lehnen Gebühren für Studienplatzbewerbungen an staatlichen Hochschulen ab. Bei der Bewerbung um einen Studiengang sollen die Leistungen des Bewerbers zählen. Die finanziellen Mittel des Bewerbers dürfen dahingegen keine Rolle spielen.